

CONVENTION

Medef et Urssaf vont échanger

L'UP-Medef 84 a signé ces derniers jours une convention avec l'Urssaf Paca qui concrétise une volonté commune d'accroître la connaissance du tissu économique local et d'améliorer le service aux entreprises. La convention porte sur l'échange de données statistiques, la prévention et la résolution des difficultés des entreprises, la formation et le conseil sur l'application de la législation sociale, et l'accompagnement aux offres de services de l'Urssaf (conseil ou simplification) le long de la vie de l'entreprise.

/ PHOTO DR

